

Überzeugt vom Mensa-Essen

MENSCHEN UNSERER REGION: Gudula Schlienkamp hilft in der Gesamtschule

WALTROP. (mawe). Man kennt das: Eltern, die in der Schulpflegschaft nicht aufpassen, haben schnell mal einen „Job“ an der Backe. Aber Gudula Schlienkamp (46) macht ihre Aufgabe an der Waltroper Gesamtschule richtig gerne.

Einmal in der Woche, immer mittwochs, hilft die Dattelnerin, Mutter des Siebtklässlers Stefan, seit einem

Dreivierteljahr ehrenamtlich in der Mensa bei der Essenausgabe mit.

Es ist noch gar nicht lange her, da haben die Schüler und Lehrer die Mensa gemieden. Das Essen schmeckte einfach nicht – wie in so vielen Schulen in der Republik, wie jüngst



eine Studie gezeigt hat. Doch dann holte die Gesamtschule einen neuen Caterer ins Haus, entwickelte mit ihm ein neues Konzept, band Schüler und Eltern ein – und seither ist die Mensa immer voll. „Ich bin überzeugt vom ausgewogenen Mensa-Essen, helfe

dort gerne und bekomme mit, dass es auch den Schülern meistens gut schmeckt“, sagt die Mutter, die als Arzthelferin arbeitet.

Und was sagt Sohn Stefan? „Der findet es toll, wenn seine Mutter ihm den Teller füllt.“

INFO Menschen prägen unsere Region. Wir stellen sie Ihnen vor – immer hier, immer samstags.